ふるさと夢プロジェクトの最終日です

今日は、ふるさと夢プロジェクトの最終日です。昨日までに様々な訪問を終え、今日は 午前中に仙台市内観光をした後、飛行機で福岡に帰ってきます。

まずは昨日、午後の研修の様子を紹介します。

多賀城市の史跡訪問をしました。訪れた場所は、多賀城碑、南門、政庁跡、廃寺跡、東北歴史博物館です。中でも南門は復元建設中にも関わらず、特別に見学をさせていただきました。大変幸運なことです。



安全に十分に留意してヘルメット 着用。建設中の門を間近で見られ る、とても良い機会でした





多賀城史跡について、丁寧に 説明をしていただいていま す。雨で少し肌寒いようで す。

仙台駅でサプライズがありました。楠田市長です!岩手に用事があり、その後、仙台駅まで来ていただきました。皆、びっくりでした!



続けて今日の午前中の様子を紹介します。

今日も雨で、朝の気温は10℃だそうです。かなり福岡との気温差があります。しかし、子ども達は元気に過ごしており、仙台城(青葉城)や大崎八幡宮(伊達政宗にゆかりがあるそうです)を見学しました。



今年の3月に発生した地震 により、現在修復工事中で す。

残念ですが、写真の前で記念撮影しました。

右がネットニュースで見つ けた像の様子です。像が傾 いていることがわかりま す。







大崎八幡宮です。長い階段の先にありました。 国宝だそうです。



まだ全日程は終わっていませんが、ここまでの生徒の感想を紹介します。

☆ 副会長:Tくん

太宰府と多賀城の似たような街のつくりや自然豊かなところなどが印象に残っています。多 賀城跡も大宰府政庁跡と同じような意味をもっていて、実際に目で見て感じることができました。

☆ 庶務:Yさん

多賀城市立第二中学校との交流が一番印象に残っています。画面を通してではなく、実際に 会ってみるとすごく身近に感じることができ、とても歓迎してくれて嬉しかったです。

二人ともふるさと大使として、大いに学び、交流することができていることがうかがえます。後日、実施される報告会が楽しみです。